

En Cuba destacan decisivo papel de la URSS en victoria contra fascismo (+Foto)



Koronelli (C) denunció el resurgimiento del nazismo en Europa, con expresiones de exaltación de símbolos de esa nefasta corriente ideológica y la destrucción del legado histórico ruso. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 22 abr (RHC) Diplomáticos y expertos, reunidos este martes aquí, consideraron que la Unión Soviética realizó la mayor contribución para la derrota del fascismo en la II Guerra Mundial y evitó así su expansión a otras naciones.

El embajador de Rusia, Víctor Koronelli aseguró que esa verdad histórica pretende desconocerse y las potencias occidentales manipulan los hechos que hace 80 años condujeron a la victoria del Ejército Rojo (ER) y de los aliados contra las fuerzas hitlerianas, el 9 de mayo de 1945.

Durante un seminario por el acontecimiento, efectuado en el Instituto Superior de Relaciones Internacionales (ISRI), el jefe de la legación diplomática afirmó que el coraje y el heroísmo de combatientes y ciudadanos de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS), resultaron

decisivos para aplastar a los invasores alemanes.

Destacó, asimismo, el alto costo del conflicto para la parte agredida que registró la muerte de 27 millones de personas, a causa de bombardeos indiscriminados, batallas, hambre y exterminio en los campos de concentración nazis.

Koronelli sostuvo que aquellos sucesos clasifican como intento de genocidio de la población soviética, víctima de crímenes brutales y asesinatos masivos que en la actualidad el "occidente colectivo" pretende olvidar en su afán de reescribir la historia.



El diplomático denunció, también, el resurgimiento del nazismo en Europa, con expresiones de exaltación de símbolos de esa nefasta corriente ideológica y la destrucción del legado histórico ruso.

Agradeció a Cuba por su contribución al defender la verdad sobre la Gran Guerra Patria y el heroísmo de los pueblos de la URSS en la II Guerra Mundial. Recordó que esa conflagración planetaria combatieron por el ER, los jóvenes cubanos Aldo y Jorge Vivó, y Enrique Vilar.

Otros ponentes manifestaron que la voz de la nación euroasiática resuena con fuerza en el escenario internacional contra la degradación de la historia y la glorificación del nazismo, el incremento del gasto militar del bloque europeo, lo que incrementa el peligro de una guerra a gran escala.

Con presencia de estudiantes del ISRI, el seminario conmemoró, además, el aniversario 155 del natalicio de Vladimir Ilich Lenin, este 22 de abril, y se inscribe en el programa de actividades por los 65 años del establecimiento de relaciones entre Cuba y la Unión Soviética. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381374-en-cuba-destacan-decisivo-papel-de-la-urss-en-victoria-contra-fascismo-foto>



Radio Habana Cuba